## Argent à Abu Dhabi : Marica Andjelov Al-Mahamid, sport l'héroïne de Kikinda et de la Serbie 05/11/2023



Athlète, mère et épouse!

Marica Andjelov Al-Mahamid (65 ans) de Kikinda a encore une fois réussi à surprendre le public mondial du judo.



Lors du Championnat du Monde Seniors Vétérans à Abu Dhabi, notre concitoyenne, ceinture noire dès la 6ème journée, a décroché une médaille d'argent. Trois autres jouteurs serbes ont remporté des médailles de bronze à cette compétition.



La cinquième participation de Mariča aux Championnats du monde a été un succès. Toujours pleine de vie et prête à plaisanter, telle fut sa première réaction après son grand succès sportif:



- Les deux mois de préparation pour la participation au Championnat du Monde ont porté leurs fruits. Je suis heureuse qu'une ancienne belle-soeur arabe ait montré aux Arabes ce qu'ils avaient puis perdu - a déclaré Marica pour GRADSKI et a souligné que sa fille Lamis et ses fils Marsil et Sindibad sont sa plus grande réussite dans la vie :



- A Abu Dhabi, j'étais la participante la plus âgée. Je pense que j'ai représenté la Serbie et ma ville de la meilleure façon possible. Ce sont mes proches qui m'ont permis d'atteindre une autre médaille mondiale. Sans leur soutien, je ne serais pas une personne à part entière, c'est-à-dire une mère et une athlète.



Dans le rôle de manager, et dans ce concours, se trouvait ma fille Lamis. Merci pour le soutien et Laurent Bergonzi. L'entraîneur français m'a bien préparé mentalement et physiquement pour la participation aux Championnats du monde - nous a dit Marica et finalement, le cœur lourd, elle a admis que c'était sa dernière grande compétition :



- Le fait que je ne participerai plus aux grandes compétitions ne veut pas dire que je dis au revoir au sport qui m'a apporté tant de bonheur dans la vie, il m'a formé en tant que personne. Je vais continuer à m'entraîner et mon prochain objectif sportif est de devenir ceinture noire le 7ème Dan - a révélé Marica.

## Travailler en Allemagne pour Abu Dhabi

Pour aller au Championnat du Monde à Abu Dhabi, j'ai gagné avec mes dix doigts. J'ai travaillé en Allemagne en tant qu'aide-soignante. L'année dernière, j'ai également financé mon voyage au Championnat du monde senior vétéran à Cracovie. J'étais deuxième en Pologne - dit Marica.

(photo, archives privées)